



PENDAFTARAN KELAS B.JEPANG NIC



- ◇ Kelas Bahasa Jepang yang untuk peserta berusia 16 tahun ke atas
- ◇ Kelas yang berfokus pada percakapan. Belajar Bahasa dan seputar kehidupan di Jepang, melalui percakapan dengan para volunteer/relawan.
- ◇ Tidak menggunakan buku panduan.

- < Peserta > Bukan pengguna Bahasa Jepang (native speaker) (Diutamakan bagi peserta yang berdomisili di Kota Nagoya.)
- < Jadwal > Setiap Hari Minggu · Selama 3 Bulan (90 Menit/Pertemuan x10 Pertemuan)
(12 Januari (Minggu) ~ 23 Maret (Minggu) 2025) ※ Kecuali tanggal 9 Februari (Minggu)
- < Tempat > Nagoya Internasional Center, Ruang Rapat Lt.5
- < Biaya > ¥1,000 (Untuk total 10 Pertemuan)
※Biaya yang telah dibayar tidak dapat dikembalikan.
- < Kelas >

Kelas Kursus	Jadwal	Jumlah Peserta	Level · Lingkup Materi
B.Jepang 1	10:00 ~ 11:30	15 Orang	Level dasar s/d level pemula. Belajar salam sederhana, B.Jepang sehari-hari untuk pemula.
	12:00 ~ 13:30	15 Orang	
B.Jepang 2	10:00 ~ 11:30	15 Orang	Level pemula s/d level menengah. Belajar percakapan yang diperlukan dalam keseharian, istilah-istilah praktis untuk mempermudah kehidupan di Jepang.
	12:00 ~ 13:30	15 Orang	

※Harap memeriksa level yang sesuai untuk anda, sebelum menentukan kelas yang akan diikuti.

※Cara untuk memeriksa level B.Jepang anda, dapat dilihat pada halaman berikutnya.

< Jadwal Pendaftaran dan Wawancara/diutamakan yang berdomisili di Kota Nagoya >

15 Desember (Minggu) 10:00 ~	Pendaftaran secara online ※Sebelum mendaftar, mohon dibaca dengan teliti keterangan pada halaman berikutnya. NIC akan mengirimkan e-mail. Jika tidak menerima e-mail, mohon menghubungi NIC sebelum 27 Desember (Jumat) siang.
5 Januari (Minggu) 10:00 ataukah 12:00	Wawancara · Pembayaran ※Waktu dan tempat akan diinfokan melalui e-mail.

※Mohon dibaca dengan seksama keterangan pada halaman selanjutnya

■Pendaftaran (pertama datang,pertama dilayani/FCFS) 【Online】

* Diutamakan bagi peserta yang berdomisili di Kota Nagoya.

15 Desember (Minggu)10:00~

※Dikarenakan sistem pertama datang pertama dilayani/FCFS, Anda akan dimasukkan ke dalam daftar tunggu untuk pembatalan setelah kapasitasnya tercapai.

Tanggal dan Waktu Wawancara: 5 Januari (Minggu) pukul 10:00 ataukah 12:00

Tempat Wawancara: Nagoya Internasional Center, Ruang Rapat Lt.5



① Mendaftar dengan mengisi formulir aplikasi pada website resmi NIC.

【Cara Memeriksa Level Bahasa Jepang】

Sebelum mendaftar kelas wajib untuk memeriksa level terlebih dahulu melalui website.

「つながるひろがる(TSUNAGARU HIROGARU)」.

<https://tsunagarujp.mext.go.jp/question>

Wajib mencantumkan hasil level anda pada formulir pendaftaran.



<Kelas> Bahasa Jepang 1:Bagi peserta [level 1], Bahasa Jepang 2:Bagi peserta [level 1]

※ 「Mari mengingat frasa yang praktis digunakan dalam bahasa Jepang.」

→Ada kemungkinan Anda kesulitan dalam kelas B. Jepang 1 dan B. Jepang 2 pada kursus Bahasa Jepang NIC.

※ 「Mari belajar pada level 3.」 「Kemampuan bahasa Jepang Anda melebihi level yang tersedia pada situs ini.」

→Ada kemungkinan Anda merasa terlalu mudah dalam kelas B. Jepang 1 dan B. Jepang 2 pada kursus Bahasa Jepang NIC.

※Harap memeriksa level anda dengan Bahasa yang anda mengerti.

Silakan pilih Bahasa pada menu di kanan atas.

※Pemeriksaan level wajib dilakukan oleh peserta yang bersangkutan.

②NIC akan menginformasikan jadwal wawancara.

※Hanya dapat mendaftar 1 kelas per orang. Tidak dapat mendaftar untuk 2 program kelas.

※Agar dapat menerima e-mail dari NIC dengan lancar, mohon untuk menyimpan alamat e-mail 「@nic-nagoya.or.jp」 pada kontak e-mail anda.

■Wawancara・Pembayaran 【Datang ke NIC】**5 Januari (Minggu) Pukul 10:00 atau 12:00**

・Harap datang ke Nagoya Internasional Center (Lt.5), sesuai dengan jadwal yang telah diinfokan melalui e-mail.

・Pembayaran biaya keikutsertaan. Tolong membawa uang sesuai biaya. (Diharapkan, untuk menyiapkan uang pas, agar tidak perlu kembalian)

Apabila absen, tolong untuk segera menghubungi !!

※Apabila 3 kali secara berurutan absen tanpa informasi, maka biaya keikutsertaan akan hangus, dan tidak dapat lagi mengikuti kelas ini di periode ini. Jadi, tolong paham terlebih dahulu.

こうきざいだんほうじん なごやこくせい

公益財団法人名古屋国際センター Nagoya International Center

[TEL] 052-581-5689 [E-mail] vol@nic-nagoya.or.jp [Web] <https://www.nic-nagoya.or.jp/>